



Los viajeros internacionales superan los 16 millones

Los aeropuertos de la red de Aena registran en abril más de 23 millones de pasajeros, con un incremento del 7,3%

- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 5 millones (+5,2%), seguido por Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con más de 4,5 millones (+6,6%)
- El movimiento de aeronaves aumentó en abril un 2,5% con más de 194.000 operaciones
- El tráfico de mercancías creció un 2,7% con más de 86.000 toneladas

13 de mayo de 2019

Los aeropuertos de la red de Aena han registrado más de 23 millones de pasajeros en abril, un 7,3% más que en el mismo mes de 2018. En concreto, la cifra total de viajeros fue de 23.206.276. De ellos, 23.140.259 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 16.008.386 viajaron en vuelos internacionales, un 7,3% más que en abril de 2018, y 7.131.873 lo hicieron en vuelos nacionales, un 7,3% más. Cabe destacar que el pasado año la operativa de Semana Santa tuvo lugar en su mayor parte en marzo, mientras que este año se desarrolló íntegramente en abril (entre el jueves 18 de abril y el domingo 21 de abril), lo que se ha dejado sentir en algunos aeropuertos turísticos.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros en el mes de abril, con 5.052.318, lo que representa un incremento del 5,2% con respecto al mismo mes de 2018. Le siguen Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 4.522.810 (6,6% más); Palma de Mallorca, con 2.514.286 (+14,2%); Málaga-Costa del Sol, con 1.827.586 (+7,6%); Alicante-Elche, con 1.341.713 (+9,7%); Gran Canaria, con

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

gabinetedeprensa@aena.es www.aena.es [@aena](https://twitter.com/aena)

1.103.924 (+1,1%); Tenerife Sur, con 942.771 (+5,4%); Valencia, con 752.055 (+12,9%); Sevilla, con 682.791 (+21,5%); y César Manrique-Lanzarote, con 629.145 (+4,8%).

En el primer cuatrimestre del año 2019, el tráfico de pasajeros creció un 6,3% y sumó un total de 76.014.318 viajeros en los aeropuertos de la red de Aena.

Operaciones

En cuanto al número de operaciones, en abril se realizaron en la red de aeropuertos de Aena un total de 194.422 movimientos de aeronaves, un 2,5% más que en el mismo mes del año anterior.

El aeropuerto que contabilizó mayor número de movimientos fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un total de 34.834 (+3%), seguido de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 29.763 vuelos (+4,3%); Palma de Mallorca, con 18.980 (+10,6%); Málaga-Costa del Sol, con 13.236 (+7,5%); Gran Canaria, con 10.612 (-1,7%); Alicante-Elche, con 9.073 (+7,3%); Valencia, con 6.523 (+0,6%); Tenerife Norte, con 6.213 (+2,1%) Tenerife Sur, con 5.828 (+3%); Sevilla, con 5.680 (+13,6%); y César Manrique-Lanzarote, con 5.123 (+4%).

Durante los cuatro primeros meses de 2019, en los aeropuertos de la red de Aena se operaron 685.424 movimientos entre salidas y llegadas, lo que supone un incremento del 6% respecto al mismo periodo del año anterior.

Mercancías

Durante el pasado mes de abril se transportaron 86.137 toneladas de mercancías, lo que se traduce en un aumento del 2,7% con respecto a abril de 2018.

Los cuatro aeropuertos que registraron mayor tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 44.010 toneladas (+3%); Zaragoza, con 15.874 toneladas (+7,7%) que continúa registrando grandes crecimientos en carga; Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 13.971 toneladas (+2%), y Vitoria, 4.974 toneladas (-3,1%).

De enero a abril se han gestionado 336.815 toneladas de mercancía en el conjunto de los aeropuertos de la red de Aena, lo que representa un crecimiento del 5,3% con respecto a los cuatro primeros meses de 2018.